



Au fait

N°66 - Octobre 2013



La piscine de Rochefort a-t-elle un avenir ?

P.2 EDITO
DU MAIRE

P.5 INFOS
MUNICIPALES ET
COMMUNAUTAIRES

P.8 INFOS
JEUNES

P.12 LES
ASSOCIATIONS

P.18 DERNIÈRES
NOUVELLES

P.3 LE MOT
DES ÉLUS

P.7 INFOS
BIBLIOTHÈQUE

P.10 INFOS
SCOLAIRES

P.17 ARTISTES
ARTISANS D'ART
ET COMMERÇANTS

P.19 HISTOIRE...
histoires

Quand on veut tuer son chien on dit qu'il a la rage



La piscine de Rochefort a-t-elle un avenir ? Posée comme cela la question peut surprendre. Et pourtant ! D'après une étude sur les piscines de notre territoire communautaire, la réponse est brutale. C'est non !

Notre piscine est "vieillissante" dit le rapport et présente "plusieurs points majeurs de non conformité qui nécessiteraient", paraît-il, "des travaux à hauteur de 3,7 millions d'euros TTC". Cette étude a été commandée par la Communauté de communes.

Quelles en sont les autres conclusions ?

Notre territoire comprend un déficit en m² de bassins surtout sur la partie Ouest. D'où la nécessité d'une réalisation ex nihilo répondant à ce besoin. Et comme la Communauté de Communes voisine de St Florent le Vieil est dans la même situation et qu'une réalisation comme celle-là représente un coût très élevé, l'idée qui a germé est de se regrouper avec nos voisins (on dit mutualiser) pour partager en deux le coût d'investissement.

Un centre aquatique à la Pommeraye

L'étude précise encore ce projet. Pour couvrir l'ensemble des besoins en natation scolaire des deux territoires, on pourrait créer un centre aquatique tout neuf à La Pommeraye (coût 14,7 millions d'euros TTC).

Mais voilà ! La distance des communes situées à l'Est (Denée, Rochefort, Saint Aubin...) dépasserait les 20 mn qui représentent le temps maximum acceptable de transport scolaire. D'où, dans un deuxième temps, pour satisfaire les communes exclues de ce périmètre, un bassin de 200 m² à Chalennes sur Loire (coût 2,7 millions d'euros TTC).

Le centre aquatique de la Pommeraye verrait le jour en 2018. Pour amortir un tel investissement ce centre comprendrait également pour le grand public, des bassins de détente, de santé et de loisirs, des zones avec saunas, hammam, spa, douches massantes, solarium et pour les soins du corps. Le rêve ! Mais pour qui ?

832 élèves durant la saison 2012/2013.

La présentation de cette étude a provoqué mon indignation.

En effet et on revient à la question du début : Que devient la piscine du Louet dans tout cela ? Elle disparaît tout simplement.

Créée depuis 1972, cette piscine a accueilli année après année des centaines voire des milliers d'enfants pour la natation scolaire.

De 1972 à 2007 c'est Rochefort seule, qui a supporté tous les frais de fonctionnement.

Après 2007 et la création du SIVU, la commune partage ses frais avec 5 communes du territoire communautaire (St Aubin, Chaudfond sur layon, La Possonnière, St Georges sur Loire, Denée sans compter Behuard et Savennières).

Pour la saison 2012/2013, 13 écoles ont fréquenté la piscine, soit 832 élèves en 780 séances. Et encore je ne compte pas les cours et l'école de natation, ni le club, ni la gym aquatique...

De plus pour la commune, la piscine représente un équipement à valeur touristique importante pour notre territoire communal.

J'ai réagi vivement lors de la présentation de l'étude devant le bureau des maires en quittant la réunion et en informant le président que tant que la Communauté de Communes ne prendrait pas l'engagement de maintenir la piscine à Rochefort je pratiquerai la politique de la "chaise vide".

Un investissement de 1 à 1,5 million d'euros

Un conseil municipal extraordinaire consacré à cette seule question de l'avenir de notre piscine s'est réuni lundi 30 septembre. Bien sûr, le président de la Communauté de Communes, invité à ce conseil, a voulu rassurer les élus rochefortais en affirmant que rien à ce jour n'était décidé. Ce qui est vrai. Mais la menace subsiste. Le conseil, à l'unanimité, a demandé à la Communauté de Communes que soit acté dans les priorités du futur projet de territoire le maintien de la piscine du Louet. Les travaux exigibles pour ce maintien ne s'élèvent évidemment pas à la somme de 3,7 millions d'euros TTC. Mais vous savez bien "Quand on veut tuer son chien on dit qu'il a la rage".

Nous prétendons, étude à l'appui, que des investissements de 1 à 1,5 million d'euros maximum suffiront à maintenir la piscine du Louet en état de fonctionnement.

Et nous voulons que ces investissements soient pris en charge par la Communauté de Communes, tout simplement pour "services rendus".

Roland BERNARDEAU
Maire de Rochefort-sur-Loire

Contacts pour le bulletin municipal et courrier des lecteurs :

Christine PASQUIER-CROISSET - Charlene ONILLON

Mairie de Rochefort sur Loire - 02.41.78.70.24 - le-maire@wanadoo.fr - www.rochefortsurloire.fr

Rac natation : 25 podiums

Les entraînements ont repris depuis le 27 septembre à Rochefort et le 3 octobre à Trélazé pour les plus grands et les adultes.



Ils ont lieu, en période hivernale, à Rochefort le **vendredi soir pour les plus jeunes** et sont répartis en 3 groupes : de 17h15 à 19h30.

Pour les plus grands 18h45/20h15 à Trélazé. Le départ du covoiturage se fait devant la mairie à 18h15.

La saison qui s'est achevée, avec de bons résultats aux championnats régionaux, avec 25 podiums, et Léa Leroy sélectionnée dans l'équipe des Pays De Loire pour participer à la "coupe de France de natation estivale" où elle s'est brillamment comportée.



Les rendez vous de la saison 2013/2014 :

- Test chronos avant chaque vacances
- Sortie bowling
- Sortie patinoire
- Portes ouvertes mi juin
- "NUIT DE L'EAU" : manifestation au profit de l'UNICEF
- Compétitions de juin à septembre dans toute la région.
- Stage du club en JUILLET
- Compétition à Rochefort en JUILLET
- Championnats régionaux fin août
- Coupe de France

Toutes les infos :

Email : racnatation@cegetel.net

Site : <http://www.racnatation.com>

Les Cigales Gym : 170 participants

Début septembre a débuté la 30ème saison du club de gymnastique avec des effectifs de plus en plus importants.

Ainsi, le club devrait compter environ 170 participants cette année : 140 enfants et 30 adultes accueillis du lundi au samedi.

A notre grand regret, nous n'avons pu accepter tous les enfants faute de moniteurs en nombre suffisant.

Si entraîner vous intéresse, n'hésitez pas à venir nous rejoindre !

Il reste encore des places pour la gym adulte (renforcement musculaire le mardi soir de 20h15 à 21h30 et/ou pilate le vendredi matin de 10h30 à 11h30).

A toutes celles et à tous ceux qui sont tentés, venez essayer !

Par ailleurs, la première manifestation du club aura lieu le **dimanche 20 octobre 2013** avec la Randonnée des Vendanges.

Comme à l'accoutumée, nous vous proposons de découvrir les vignes rochefortaises grâce à 3 parcours de marche (8, 14 et 20 Km) et 3 parcours VTT (20, 40 et 55 Km). L'entrée est de 3,50 € par personne avec possibilité de déjeuner d'un repas chaud sur place moyennant 8,00 €.

En espérant que le soleil sera de la partie cette année pour vous accueillir aussi nombreux que les années passées.

Rendez-vous donc le 20 octobre à partir de 8h00 à la salle des sports de Rochefort.

L'ES2L recharge les crampons

La rentrée de l'école de football a eu lieu dès la fin août pour les petits footballeurs de l'Entente Sportive Loire et Louet. En effet, un stage de reprise était organisé par les éducateurs et les jeunes dirigeants du club pour les enfants de 9 à 14 ans. Des après-midis et une journée complète à pratiquer leur sport préféré, la connaissance des règles du jeu et le placement sur le terrain étaient également au programme.

Chez les équipes de jeunes U15 et U17, le club est toujours à la recherche de joueurs afin de compléter ses effectifs.

Le groupe Senior a vu son début de saison marqué par un beau parcours en Coupe de France pour sa première participation. L'ES2L, après avoir éliminé deux équipes hiérarchiquement supérieures, s'est inclinée au 3ème tour après la cruelle séance des tirs au but. De bon augure pour la suite de la saison !



Les joueurs et le staff après la victoire au deuxième tour